
Прилагательное после неопределенного
артикля. Adjective unbestimmt

Артикль + Прилагательное + Существительное

Склонение прилагательных в немецком языке зависит от 4-х факторов:

Артикль (определенный, неопределенный, нулевой)

Die hübsche Frau kauft eine weiße Bluse. – Симпатичная женщина покупает белую блузку. 

Sabine mag weiße Blusen. – Сабина любит белые блузки.

Число (Единственное / Множественное)

Robert spielt mit einem grünen Ball. – Роберт играет зеленым мячом. 

Robert spielt mit den neuen Spielzeugen. – Роберт играет новыми игрушками.

Род (мужской, женский, средний)

Der elegante Mann kauft sich einen Anzug und eine Krawatte. – Элегантный мужчина покупает

себе костюм и галстук. 

Das kleine Kind weint im Kinderwagen. – Маленький ребенок плачет в коляске. 

Die breite Straße ist für das Straßenfestival gut geeignet. – Широкая улица хорошо подходит для

уличного фестиваля.

Падеж (Nominativ, Akkusativ, Dativ, Genitiv)

Dieser spannende Film läuft im zweiten Programm. – Этот увлекательный фильм идет по второ‐

му каналу. 

Ich sehe jetzt diesen spannenden Film fern. – Я смотрю сейчас этот увлекательный фильм по те‐

левизору. 

In diesem spannenden Film spielen meine Lieblingsschauspieler. – В этом увлекательном фильме
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играют мои любимые актеры. 

Der Titel dieses spannenden Films ist “XXX”. – Название этого увлекательного фильма “ХХХ”.

Склонение прилагательных после
неопределенного артикля. Единственное число

Падеж Мужской род Женский род Средний род

Nominativ ein kluger Mann eine schöne Frau ein süßes Kind

Genitiv eines klugen Mannes einer schönen Frau eines süßen Kindes

Dativ einem klugen Mann einer schönen Frau einem süßen Kind

Akkusativ einen klugen Mann eine schöne Frau ein süßes Kind

Точно также спрягаются прилагательные после:

всех притяжательных местоимений (мой, твой, его, их):

Hast du meine kleine Tasche gesehen? – Ты видел мою маленькую сумку? 

Deine ewige Unpünktlichkeit geht mir auf die Nerven. – Твоя вечная непунктуальность действует

мне на нервы. 

Unser neuer Wagen ist sehr praktisch. – Наша новая машина очень практичная.

отрицательного артикля kein:

In der Buchhandlung habe ich kein interessantes Buch gefunden. – В книжном магазине я не на‐

шел ни одной интересной книги.

Склонение прилагательных после
неопределенного артикля. Множественное

число

Неопределенного артикля во множественном числе нет.

Есть только отрицательный артикль keine.

Склонение выглядит следующим образом.

Падеж Без артикля С отрицательным артиклем

Nominativ freundliche Leute keine freundlichen Leute
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Падеж Без артикля С отрицательным артиклем

Genitiv freundlicher Leute keiner freundlichen Leute

Dativ freundlichen Leuten keinen freundlichen Leuten

Akkusativ freundliche Leute keine freundlichen Leute

Исключения

hoch: ein hoher Berg, hohe Berge, ein hohes Gebäude, hohe Gebäude, … 

dunkel: ein dunkles Haar, dunkle Haare, ein dunkler Anzug, dunkle Anzüge, … 

teuer: ein teures Sofa, teure Stühle, ein teurer Schrank, teure Vasen, … 

sauer: ein saurer Saft, eine saure Kirsche, saure Sahne, saure Tomaten, … 

sensibel: ein sensibler Mensch, sensible Frauen, ein sensibles Mädchen, …

Выполните упражнения к уроку 
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